

29/08/24

29 de agosto de 1856. Estímulo para extender por escrito ideas y experiencias

Contenido

El 29 de agosto de 1856, José Mac-Crohon y Blake, teniente general y tercer director general en la historia del Cuerpo, en un momento histórico en el que existía preocupación por recuperar la normalidad tras los convulsos acontecimientos políticos que dejaron abandonados pueblos, caminos y campos, dictó una circular dirigida a estimular a los oficiales de cara a extender por escrito ideas y experiencias de interés general que podrían conducir a recompensas y menciones de carácter honorífico:

“He creído conveniente advertir para que lo haga a sus subordinados, que siempre que la aplicación y estímulo de cualquier oficial le induzca a extender por escrito sus ideas o el fruto de sus conocimientos y experiencia, bien sea sobre materias militares, bien se refieran al servicio especial del instituto a su organización y régimen administrativo, está en el interés general y en el suyo propio el efectuarlo en forma de memorias, notas u observaciones para remitirlas a esta inspección directamente o por conducto de sus jefes cuando tienen lugar las revistas de semestre, en vez de redactar artículos comunicados para insertarse en El Mentor ni en otros periódicos; de ese modo resultarán sus trabajos más detenidos y serán mejor apreciados, sirviéndoles de recomendación y mérito para obtener honoríficas menciones en la orden general del cuerpo y notas en sus libros de hechos, por demostrar así su laboriosidad y talento, sin perjuicio también de que puedan ver la luz pública cuando sus autores lo desearan y no se ofrezca razón de inconveniencia”.

A pesar de que el general Mac-Crohon y Blake sólo fue inspector general durante 2 meses y 11 días, del 1 de septiembre de 1856 a 12 de octubre de ese mismo año, su actividad durante ese breve espacio de tiempo fue intensa, si bien no pudo llevar a cabo todos sus buenos deseos. Al cesar en su cargo, fue nombrado capitán general de Castilla la Nueva, siendo sustituido por el que fuera fundador del Cuerpo, Francisco Javier Girón y Ezpeleta de las Casas y Enrile, II Duque de Ahumada y V Marqués de las Amarillas.

José Mac-Crohon y Blake (1803 - 1860), teniente general, director general de la Guardia Civil (1 de agosto de 1856 - 12 de octubre de 1856).

Autor: E. La Rochette.

Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.